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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Pätzold erkundigt sich nach dem Stand der Straßenlampenerneuerung im Ehm-
Welk-Anger. Frau Westphal erklärt, dass neue Straßenlampen installiert werden sol-
len, ein Umsetzungstermin steht noch nicht fest.

Herr Sommer bemängelt die Veränderung der Fahrzeiten und -strecken der Linien-
busse im Stadtgebiet, da sich durch neue Haltestellen eine enorme Fahrtzeitverlän-
gerung für Schulkinder und andere Fahrgäste ergeben hat. Frau Westphal erklärt, 
dass die Strecke durch das Busunternehmen „REBUS“ festgelegt wird, eine Diskus-
sion zur Thematik kann im Rahmen der Einwohnerversammlung am 22.11.2022 er-
folgen. Herr Bartelmann schlägt hierzu eine Beteiligung der Arbeitsgruppe „Ver-
kehr“ vor. Frau Zielinski erklärt, dass die Stadt regelmäßig in Gesprächen mit RE-
BUS ist und dass REBUS die Empfehlungen der AG „Verkehr“ vorliegen. Herr Zacher 
schlägt vor, den REBUS-Geschäftsführer zu einem Gesprächstermin einzuladen. 

Herr Fleckenstein erklärt, dass er vor Beginn der Sitzung ein Schreiben an die 
Stadtvertretung verteilt hat. Hierbei bemängelt Herr Fleckenstein die Beschaffen-
heit der Gehwege im Bereich der Reriker Straße und allgemein im Stadtgebiet. Die 
Granitsteine in den Zufahrtsbereichen sind ungünstig für ältere Personen und Per-
sonen mit Mobilitätseinschränkungen. Herr Fleckenstein lobt hierbei die Beschaf-
fenheit des neuen Gehweges im Pfarrweg.

Herr Fleckenstein bemängelt, dass sich im Baltic-Park viele Trampelpfade entwickelt 
haben und dass es keinen hergestellten Weg am Spielplatz gibt. 


